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Sehr geehrte Welt, 

wenn Ihre Zukunft nicht an meinem Leben hängen würde, und das weiß ich zu 1000%ig, dann wäre ich nicht so hartnäckig!!! 

Genießt jeden Tag, als wäre es der letzte!!!!
Während wir sterben werden, suchen sich die wahren Verbrecher schon eine Möglichkeit, sich unbeschadet ihre Verantwortung
zu entziehen.
Die Asiaten sind loyal, daher wissen ganz genau, wie es ist sich freiwillig versklaven zu lassen, daher respektieren Sie meinen
Befehl, weil ich damit alle andere Menschen rette.
Ihre Regierung schützt lieber die Verbrecher, anstatt sie zu verhaften. Abgesehen davon sind sie ungläubig und Arrogant,
weshalb sie das Ergeben um das eigene Volk zu schützen als eine Niederlage sehen, darum Sie uns im Stich lassen werden. Die
Wahrheit kommt früher oder später immer heraus!!!

Als ich mitte Dezember Frau Bundeskanzlerin Merkel meine Hilfe über Ihre CDU Homepage anbat, und Ihr erklärte dass ich
Antworten habe, dann kam das Medienteam von Stefan Raab (unter der Leitung von dem indonesischen Diplomaten Karlheinz
Kögel), die meine Wohnung von überall abhörten, und meinen Computer hackten.
In dieser Zeit hat Frau Bundeskanzlerin Merkel mich in meiner Wohnung tanzen gesehen, weshalb sie das Tanzen in den Medien
als Befreiung verkaufte, und in das Schulprogramm aufnehmen will. Sie kopieren mein Leben für Ihre Zwecke.
Erst als ich Herrn Trump die Frage stellte, was er damit meinte , dass Angela zu bezahlen hat, dann wollte sie mich loswerden,
und meine gehackten Idee stehlen. Der Grund warum ich meinen Ex Schüler und beste Hacker vom Karlheinz Kögel
zurückhacken ließ. Das war meine Lebensversicherung!!!
Und jetzt ist Ihr Land ( Deutschland) bedroht, und sie verschwenden Zeit, mit Regeln die nur Ihrem Boss Kögel zum Vorteil
kommen. 
Wenn Sie das Deutschland vor der drohende Wasserstoffbombe, die in 6 Tagen eintreffen wird, noch aufhalten wollen, dann
müssen Sie sofort handeln. Ich bin Ihr Sonnengott, und mein Wille ist es die Verbrecher zu verhaften, ganz gleich welche
Immunität Sie haben. Die Gesetze dürfen keinen Verbrechen nutzen.
Die Wasserstoffbombe ist schon befohlen worden, und die Asiaten nehmen meine Befehle ernst, weil sie verstanden haben dass
ich Ihr Sonnengott bin!!
Die Zeit läuft Ihnen davon, als dass sie sich hinter dem Virusverlauf beschäftigen!!!
Geben Sie Gas, denn ansonsten wird es in Zukunft kein Deutschland mehr geben!!
Nur auf diese Weise kann ich den Rest der Menschheit retten.
An ihrer Stelle würde ich diese Worte in keinem Fall als ein Bluff sehen, denn zu verlieren haben Sie mehr als ich!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnenkönig Horus 

Sehr geehrter Herr Kinderficker Leopard Pelle Karlheinz Kögel,

Frau Bundeskanzlerin Merkel war von Anfang an , an der Sabotage meines Lebens beteiligt. Jetzt braucht Sie nicht mehr,
kommen und betteln!!!
Verschwinden Sie aus der Bildfläche, hinterhältige Schlange. Die Gottesstrafe erledigen die Schöpfer!!!
 Die Merkel muss raus! Die Merkel muss raus! Die Merkel muss raus! Die Merkel muss raus! Die Merkel muss raus! Die Merkel
muss raus!

darf ich Ihnen noch einen Opus One anbieten, das wird Ihr letzter sein!! Sie kranker Kinderficker!!! Jetzt sterben wir gemeinsam,
es war mir eine Ehre Sie arschloch zu vernichten!!!
Bitte spendet für den armen Kinderficker Kögel, der aussieht wie der kranke Hund Pelle. Aber bitte nicht bei TUI, Ltur, CDU/CSU,
oder das verkehrte Logo von der TUI für Fake Partei AFD!!!
Roy Somner, du dummer Hacker , du hast auch einen Sohn! Oder glaubst du, ich vergesse so etwas? Ich dachte, wir waren
Freunde, aber du bist nur eine hinterhältige Ratte, sowie Ruta Haile!!!

Die CDU und AFD müssen noch viel lernen! Sie gehören nicht an der Führung!!!! Laschet ist nicht geeignet mit den ich arbeiten
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Die CDU und AFD müssen noch viel lernen! Sie gehören nicht an der Führung!!!! Laschet ist nicht geeignet mit den ich arbeiten
wollte, weil ich keinen Deal mit einem Skorpion mache, der mir verspricht nicht zu zwicken, wenn ich ihn über den Ufer trage!!!! 

Nein Karlheinz nicht die Welt schaut weg, sondern nur du und die CDU . Es wird in Zukunft keine Spenden für die Armen
ausgehungerten Afrikanern mehr geben, außer dass du im Gefängnis schmorst.

Ich weiß Karlheinz deine Kindheit war nicht einfach, jeden Tag hat dein Arsch wehgetan, deswegen soll ich dein Gott darunter
leiden.
Dafür vergebe ich dir, aber trotzdem hast du die Wahl gehabt, das richtige zu tun.
Du bist einfach dumm, dass du gegen einen NEGER verlierst. Das muss sehr bitter sein, sich vorzustellen wieviele schöne
Frauen um herum sein werden, während du an der Stelle tappst, und täglich dein Plan ändern musst, weil es einfach kein
Entkommen gibt von einem Russischen Frauengefängnis!!!
Ich finde sie schlimmer, als die Männer. Also ganz ehrlich, ich beneide dich keinesfalls!!!

hast du bei meiner Schulung nicht aufgepasst , hoffen tun nur die Versager. Du bist nicht nur blind, neeeeiiin, du bist auch
TAUB!!!!

Du bist erledigt, so oder so‘!!! Du wirst niemals gegen mich gewinnen können, den ich bin dein Gott!!!

Dein Sonnengott Horus 
Sehr geehrtes Deutschland,

Kinderficker Karlheinz Kögel kann einfach nicht aufhören zu drohen, anstatt direkt zu mir zu kommen, und wie ein Mann es zu
klären.
Er ist jetzt der gefickte; er will es nur nicht wahr haben! Roy, Du Kinderfickerunterstüzer, du Ratte bist auch erledigt!

DIE BUNDESKANZLERIN MERKEL MUSS WEG!!!
DIE BUNDESKANZLERIN MERKEL MUSS WEG!!!
DIE BUNDESKANZLERIN MERKEL MUSS WEG!!!

Ich verstehe immer noch nicht, was Sie im KANZLERAMT zu suchen hat, sie ist kriminell, korrupt, verlogen, selbstsüchtig,
Empathielos, Kleptomanin, perspektivelos, und die Marionette von dem schlimmsten Verbrecher aller Zeiten, den narzisstisch,
psychopathischen, und indonesischen Nazi Diplomaten TUI Boss Karlheinz Kinderficker Kögel!!! Und die Bundeskanzlerin Merkel
schützt Ihn, als wäre er ein Gott!! GLEICH UND GLEICH GESELLT SICH GERNE...!

Onkel Tom und seine Komplizen sind mir dicht auf der Spur, weshalb ich immer neue Wege suchen muss, um mit Euch in
Kontakt zu bleiben. Anderseits ist das eine Bestätigung, das Sie die Hosen voll haben. Das ist typisch für die Toilettenpapier
Weltmeister!!!

Das Ergo Sterbeversicherung hat zurzeit prima Angebote; alle Sterbeangehörige werden beim unglücklichen Sterben sehr fair
entlastet. An diesen zwei Schlagen kann ich nur empfehlen!!!!

In dem Moment in dem Sie, die Ex- Bundeskanzlerin Merkel nächste Woche weitermachen lassen, obwohl Sie HOHL WIE EINE
NUSS ist, dann machen Sie zugleich mit den Diplomaten Karlheinz Kinderficker Kögel einen Vertrag. Der Deal mit dem Teufel!!!
Wir sind das Volk!!! Diesen Satz dürfen Sie niemals vergessen!!!!
Nach meiner Meinung hat die Bundeskanzlerin Merkel gar nicht mehr mitzusprechen, weil sie seine Augen und Ohren ist!!!! Und
Ihr macht das Spiel mit, damit sie sich neue Strategien rauszusuchen, damit zieht es alles in die Länge. Viele Diktatoren Frauen
tun das Selbe, und letztendlich fallen Sie in Ohnmacht, und sind plötzlich Todkrank!!! Ihr seid die Narren, die auf dieses
Verzögerungsspiel reinfällt. Das mache ich beim Pokern oft, um meine Gegner in Zweifel zu bringen, dass sie eventuell doch die
schlechtere Karten hätten. Aber dazu muss man in der Lage sein, aber doch nicht gegen mich, der Großmeister aller

Manipulationen!!!   
Sie versuchen jetzt mit Fake News die Schuld auf AFD zu schieben, durch gefakten Anonymspenden. Wenn Sie allerdings auf
den Logo von der AFD genau hinschauen, dann werden sie erkennen, dass der rote Smilezeichen dem von TUI ähnelt. Das ist
die Taktik von dem Kindenficker Karlheinz Kögel, der zwei Fliegen mit einer Klatsche treffen will. Das ist die indirekte Werbung
(Schleichwerbung), die Kunden sehen unbewusst dieses Zeichen, und denken automatisch an TUI Urlaub, anderseits sind sie
seine Sündenböcke, damit die Bundeskanzlerin Merkel keine gefährliche Gegner hat. Man kann alles auf die AFD schieben,
wenn es Parteiischen Probleme gibt. Er ist wirklich schlau, aber mit dem Logo hat er sich jetzt verraten.
Sie müssen immer genau hinschauen, dann werden sich logische Antworten ergeben.
Bei Ablenkungsmanövern allerdings ist er ein Profi, so sind Feiglinge die aus dem Hinterhalt arbeiten...

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnenkönig Horus 

Sehr geehrte Damen und Herren, 



Sehr geehrte Damen und Herren, 

Frau Bundeskanzlerin Merkel habe ich anfänglich, wie eine geistige  Mutter gesehen, weil sie mir leid getan hat. Ich konnte den
Leid ihrer Jugendzeit sehen, weil sich kein Mann für sie interessiert. Ich habe dann an meiner Mutter gedacht, die in meiner
Kindheit sehr oft zu mir sagte, ich sei hässlich. Ich nahm an, ihr muss es auch so gehen. Denn sie ist unattraktiv, aber sie brennte
nach Aufmerksamkeit. Und dann hat sie über die Politik den Zugang zur Gehör gefunden. Somit war sie die perfekte Kandidatin
für  Karlheinz Kögel geworden. Er sucht grundsätzlich immer ein Opfer, also die 2. Liga damit er weiterhin die Oberhand behalten
kann. Er nutzt die Schwächen der Menschen, stalkt sie bis er ein Druckmittel gefunden hat, und erst dann fängt er die Menschen
an zu manipulieren. Ich habe seine Denkweise studiert, und ich weiß, dass er der Kopf der Schlange ist. Wenn das Geld von
Wirecard verschwunden ist, dann sind die Bundeskanzlerin Merkel und der Indonesische Diplomat Karlheinz Kögel dafür
verantwortlich. Sie stehlen mit allem was möglich ist, sie setzen bewusst Intrigen ein um Waffen verkaufen zu können. Sie
manipulieren die Fußball Weltmeisterschaften in dem Sie Bestechungsgelder einsetzen, um hinterher als das mächtigste Land
der Welt zu sein. Alle Menschen glauben dann, die Deutschen sind in überall die die besten der Welt. Sie benutzen das Vatikan,
um ihre Macht abzusichern, und vor allem damit sich Karlheinz Kögel von seinem Sünden Kriege zu führen, und Kinder sexuell
zu missbrauchen, durch eine Beichte befreien kann.
Es wäre weiterhin alles gut gelaufen, wenn sie mir nicht persönlich weh getan hätten, und mein Leben sabotiert hätten. Sie
wissen schon länger über mich, und sie haben es mit dem Tsunami übertrieben. 
Mein Erwachen war notwendig, weil sie mehrmals versucht haben mein Leben als Krankheit, Operationsfehler, oder wegen
Widerstand gegen die Polizei, als ein tragischer Unfall aussehen zu lassen.
Sie müssen nur genau hinschauen, dann werden sie sehen, dass Frau Bundeskanzlerin Merkel auf unbequeme Fragen, oder
wenn sie am Lügen ist, entweder ihre Augen nach links oben setzt beim Sprechen, oder sie stottert beim Reden, oder wiederholt
ein Wort zwei mal. Das machen nur Menschen, die entweder am Lügen sind, oder bewusst in die Irre führen wollen. Sie ist nur
eine Marionette, aber sie steckt so tief mit drinnen, dass ihr jetzt keine Wahl bleibt, als die schlimmsten Verbrecher aller Zeiten zu
beschützen, weil sie sich damit selbst schützt. Außerdem würde sie ihr Gesicht vor den Augen der ganzen Welt verlieren, und die
Aufmerksamkeit der Männer. Dabei ist ihr das Leben aller anderen Menschen, ihre sogenannten Mitbürger Völlig EGAL.
Sie gehört genau wie Karlheinz Kögel und die VatikanMitglieder gemeinsam verhaftet!
Das ist die Wahrheit, und wenn Ihnen Ihr Zukunft wichtig ist, dann müssen Sie diesen Menschen aus dem Verkehr ziehen, bevor
sie die ganze Menschheit in den Abgrund ziehen.
Sie müssen sich wirklich beeilen, denn Aufgeben werden diese Verbrecher nicht, weil sie das Gesetz in der Hand haben.
Meine Lieben Deutschen Freunde, seien sie keine Weicheier, andere Länder hätten Ihnen schon lange den Kopf abgehakt. Sie
müssen endlich selbst die Führung übernehmen, weil die Köpfe der Schlangen niemals den Kopf verlieren wollen. Sie können
nicht ewig die Schafe bleiben, und blind folgen. Ansonsten werde ich das Nordkorea beauftragen eine kleine Atombombe auf
Deutschland zu schicken, damit zumindest der Rest der Menschheit mehr Zeit hat die komplette Zerstörung der Erde zu
entkommen.
Es bleiben ab heute nur noch 12 Tage!
BITTE BEEILEN SIE SICH!!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnenkönig Horus 

 Sehr geehrte Urlauber,

das ist nur eine Kleinigkeit, denn ich habe viel mehr drauf. Wenn Sie es so wollen, ich bin Ihr NEO vom Matrix. Ich bin ein Magier
und Zukunft und Vergangenheit Reisender. Ich kenne Ihre Zukunft, und wenn Sie TUI und Ltur unterstützen, dann gefährden Sie
mein Leben, und damit zugleich Ihre Zukunft. Denn dann werden Sie alle auf dieser Erde sterben, die Überlebenden haben
maximal 500 Jahre bevor Sie auch sterben!!! Es gibt keinen Ausweg, denn ich bin Ihr Schlüssel. Es ist mir egal, denn ich bin
auch ein Herr der Toten!
Wollen Sie es trotzdem riskieren, wegen 2 Monate  Geduld zu haben, nur wegen einem Urlaub Ihr ganzes Leben zu zerstören?
Es ist Ihre Wahl, ich hänge weniger am Leben, wie Sie!!!! Ich hätte 8x sterben sollen inklusive meine 3x Suizidversuche, aber die
Schöpfer lassen mich einfach nicht gehen, weil ich Gerechtigkeit, Gleichheit, und Weltfrieden schaffen muss. Es ist ein Auftrag;
ich habe mich oft dagegen gewehrt, weil Ihre Welt so hasserfüllt und egoistisch ist!
Mit Ihre Dummheit zieht sich alles in die Länge, weshalb Sie ab jetzt 13 Tage Zeit haben, bevor ich sage ihr könnt mir alle mal am
Buckel rutschen!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

jetzt bin ich eine Gefahr für die Mächtigen, nicht nur wegen meiner Ideen, meine magische Macht, Börsen Wolf, sondern ich
stehe sogar über Jesus Christus, weil meine Seele Horus, das Auge Gottes ist, somit bin ich der einzige, der die
Vatikanmitglieder feuern darf! Das wollen Sie verhindern, aber lieber sterbe ich dann, weil sie die schlimmsten Verbrecher sind.

Und damit ging es weiter, ich fing erst da an die Zusammenhänge des Lebens zu verstehen; Anfang Dezember:

Sehr geehrte Damen und Herren!!!

Dies ist eine Botschaft an jeden auf dieser Welt!!

Ich habe eine gute und eine schlechte Voraussage.

Die schlechte zuerst; Mir wurde vorausgesagt, dass wir nicht länger als 500 Jahre auf unsere Erde haben. Keine Grund zur



Die schlechte zuerst; Mir wurde vorausgesagt, dass wir nicht länger als 500 Jahre auf unsere Erde haben. Keine Grund zur
Panik, bis dahin haben wir Zeit aus der Erde zu entkommen.

Die gute Nachricht ist, dass innerhalb von den kommenden 25 Jahren  ein Kind geboren wird, dass allen klugen Köpfe
übertreffen wird. Wir haben die Pflicht, ganz gleich wo es geboren wird, es die Möglichkeit zu bieten in Frieden aufzuwachsen,
damit es sein Talent voll und ganz entfalten kann. Daher ist der Frieden und die Entwicklung aller Länder und Staaten nur von
Vorteil, wenn Ihr Euer Chance auf Erfolg erhöhen wollt. Verpasst ihr die Zeit, weil ihr euch nicht einig werden könnt, dann wird es
sehr knapp auf das Neue Talent zu warten.
Meine Vorfahren weisen auf Elon Musk der dringend diese Talente braucht. 

Sie warnen mich vor der unberechenbaren Laune unserer Natur. Ich kann derzeit nur sehen, dass wir in Raumschiffe leben
werden. Unglaublich, aber die Filme werden tatsächlich Realität.

Aber um das ganze zu erreichen, müsst ihr alle auf dieser Welt als eine Mannschaft zusammenarbeiten, den wir haben nur noch
diese eine Erde. Wir wissen doch alle, dass es nur zwei Knöpfe benötigt, um die Welt komplett zu zerstören. 

Das Kind wird den Zusammenhang des Universums verstehen, und instinktiv handeln. Ich wünschte das miterleben zu dürfen,
aber das ist ein anderes Thema. Sie haben uns immer schon schon außergewöhnliche Menschen geschickt, die unser Zeitalter
komplett verändert haben. Dieses Mal wird das nicht anders sein.

Daher ist es jetzt sehr wichtig, dass Ihr für das überleben unsere  Menschheit endlich Frieden findet. Findet eine Lösung, wie ihr
den schwächsten mitziehen könnt. Die Entwicklung einzelner wird der Erfolg aller sein.

Glaubt an eure Propheten, sie waren alle echt. Ich meine hiermit die älteren Religionen, und keine Sekten. Die Sekten sind nicht
die Schöpfung von Ihnen. Ich sehe Ihre Propheten nicht.

Die Schöpfer haben euer Abwendung bemerkt, und reden aus diesem Grund über mich. Sie wollen Euch zeigen, dass es
Gerechtigkeit gibt! 
Wer mein Leben genau verfolgt, wird erkennen, dass die Menschen die in meinem engen Umfeld (Privat/Arbeit) mich ungerecht
und hinterhältig verletzt haben, durch göttliche Zufügung bestraft wurden.
Und die ich glücklich sehen wollte, belohnt wurden. In dem ich mir zum Beispiel als Kind für meine Mutter, die Steffi Graf und
Boris Becker einfach liebte (weil sie auch in Deutschland leben) immer wieder wünschte, sie sollen immer gewinnen, wenn meine
Mutter zuschaut. Damals tat ich dies unbewusst. Erst als sich die Zufälle häuften, nahm ich an, es muss ein Fluch sein.

Sie benutzen mich als Medium, weil ich wahrscheinlich einer der wenigen bin, der alles mitgemacht hat, und dadurch Zugang zu
euch allen finde.
Warum ich immer von sie rede? Nach der Befreiung der Sklavenseelen fingen plötzlich die zwei Schöpfer an mit mir zu sprechen.
Ich dachte immer es gibt nur ein Gott. Ich lag falsch, es sind zwei Geschwister, die nicht miteinander können, aber auch nicht
ohne einander. Sie sagen, die Spaltung die in uns Menschen steckt, haben wir von Ihnen geerbt.
Sie haben sich gegen die Dinosaurier entschieden, weil sie einfach zu schwerfällig waren.
Wir Menschen machen Ihnen Vergnügen, und sind Ihnen dicht auf den Fersen, auch wenn immer auf der Suche sein werden,
deswegen wollen sie uns auf ihrer Reise mitnehmen. Es gibt viel zu Entdecken, aus diesem Grund können eure Kriege im
Weltraum das Ende der Menschheit sein.

Ihr könnt meine Voraussage ignorieren, oder sie wahrnehmen, dass ist Euch überlassen. Aber wenn es, um meine
Kindeskindeskinder geht, würde ich darauf hören. Als einziger Erbe der hohen Schamanenkunst, bin ich ungebunden Euerer
aller Religionen, weshalb es mir leichter fällt, mit allen zu sprechen. Es ist meine Pflicht die ganze Menschheit vor
schwerwiegende Bedrohungen zu schützen, und Euch zu vereinen. Coronavirus war nur ein Warnschuss. Die kommende
Katastrophe in 500 Jahren wird die  Menschheit nicht überleben!!!! 

Am effektivsten funktioniert es, wenn alle Menschen auf der Welt anfangen mitzumachen, und für Frieden zu beten. Sagt immer
wieder, ich bete für Frieden!
So einfach kann manchmal die Magie sein.

Mit freundlichen Grüßen 

Sonnenkönig Horus 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

nach dem ich die Worte von der Paula White nachgeafft habe, damit habe ich die Pille der Wahrheit geschluckt, und jetzt bin ich
seit dem der Horus, das Auge Gottes, und ich fange an alles zu verstehen. Glauben Sie mir, das für mich auch magisch, weil ich
nicht verstehe, warum ich das sein muss, der eigentlich Ihr Leben hasst, und ich es am wenigsten verdient hätte, aber seit da an
haben die Schöpfer angefangen mit mir zu reden, und.....
Ab diese Nachricht war mir klar, dass ich nicht mehr der Alte bin, ca. Ende November;

Sehr geehrte Damen und Herren, 

meine Erkrankung fing damit an, dass ich zuerst Hämorrhoiden



meine Erkrankung fing damit an, dass ich zuerst Hämorrhoiden
3. Grades bekam, bei der Operation stellte der Proktologe
einen bösartigen Tumor. Der erste Schock. 
Danach sollte ich zur Kontrolle eine Darmspieglung machen.
Das Ergebnis war noch vernichtender; als wäre das nicht
genug, bekam ich noch zusätzlich Darmkrebs.

Nach der OP trug ich einen künstlichen Darmausgang. Ich
glaube,  jeder Sportler wird mir da Recht geben, die schlimmste
Zeit meines Lebens. Ich wollte diesen bescheurten Beutel nicht
mehr tragen. 

Dann kam erste Hammer, der Proktologe empfahl mir, weil ich
zu den 2% der Menschen gehöre mit diesem Analkarzinom, will
er mir einen dauerhaften künstlichen Darmausgang anlegen.
Der Proktologe ist ca.55 Jahre Alt,  er hätte mit seinem
Professor gesprochen, der wahrscheinlich 85 Jahre Alt ist, und
höchstwahrscheinlich nicht mehr auf dem neuesten Stand ist,
dachte ich mir beim zuhören.

Ich hatte da schon meine Suggestion aufgeschrieben, in dem
ich mir wünschte Stomafrei zu leben. 

Ich folgte zwar sein Rat, aber irgendwie widerwillig. Als dann
der 2. Hammer kam, als ich zur Strahlen- und Chemotherapie
sollte, und die Ärztin mir sagte, dass mein Fall hoffnungslos ist,
aber sie kann mich nicht einfachso gehen lassen, klingelte bei
mir der Alarm.

Ich schrieb an den höchsten Boss, der Münchner
Universitätsklinik an, und schilderte mein Fall, daß kein
Versuchskaninchen sein möchte, den mein Ziel war, ohne
einen künstlichen Darmausgang gesund zu leben.

Er nahm mich schnell auf, und versprach auch nicht zu viel. Er
hat mir eine Wahrscheinlichkeit von 50%+ gegeben,  womit ich
eher etwas damit anfangen konnte. 

Ab da an musste ich mir eine neue Suggestion
zusammenstellen, und zwar musste ich erst Krebsfrei sein, 
bevor ich den Beutel loswerde.

Die Suggestionen haben meinen Fokus auf die Heilung
konzentriert,  anstatt mich mit dem Problem zu beschäftigen,
was kommen kann.

Wenn ich etwas negatives erwarte, wie das Covid19, was ich 1
Million Mal am Tag höre, dann ist das auch eine Suggestion.
Wenn dann auch noch weg den Lockdowns meine Einnahmen
verliere, dann fange ich an den Virus zu glauben. Glaube
versetzt Berge,  auch in negativer Hinsicht. 

Vielleicht kennen Sie das eine Beispiel; Sobald jemand zu
Ihnen sagt, Sie haben Mundgeruch. Ab diesem Moment
verändert sich ihr Verhalten. Sie werden danach ganz bestimmt
nicht mehr fröhlich weiterreden. In meinen Augen ist das die
gleiche Taktik,  nur bösartiger.

Alles was ich Ihnen an Suggestionen anbiete, sind eine
Sammlung von funktionierenden Wahrheiten.

Mit freundlichen Grüßen 



Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Horus 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

anfänglich wollte ich Frau Bundeskanzlerin Merkel helfen, weil Sie von Herrn Trump verbal attackiert wurde; er sagte zu ihr:
„Angela, du hast zu bezahlen!!!“ ich dachte zuerst er ist ein Arschloch, dem zeige ich es, aber davor hatte ich meine Ideen
abgeschickt gehabt, und Alon Musk hat mit Tesla darauf reagiert. Als sie mich nicht mehr brauchte, dann wollten sie mich
loswerden, weshalb ich mein Ex Boss, der Merkels Boss ist, weil er sie schmiert.

Das habe ich am 10.11.2020 an New York Times gesendet;

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit will ich eine Erklärung abgeben, bevor so viele unschuldige Mitarbeiter des weißen Hauses ihren Job verlieren.
Zuerst war mir die USA Wahl 2020 völlig egal, denn ich lebe hier in Deutschland. Doch dann sah ich in den Medien wie die Paula
White mit Hilfe von afrikanische Förderwörter, das ist ein kleiner Teil der afrikanischen Zeremonie, um die verstorben
shamanische Vorahnen um Hilfe zu bitten, die Zukunft nach dem Wunsch des Volkes, der allen zugute kommen soll, verändern
zu können.
Nach meiner Erfahrung funktioniert es auch tatsächlich, aber nicht in der Form wie Paula White es gemacht hat. Um die echte
afrikanische Schamanenkunst anwenden zu können, braucht das Medium nicht nur ein Bezug zu den afrikanische Vorahnen,
sondern auch ein reines Herz. 

Die Vorahnen, die sie gerufen hat, wurden von ihrem geliebten Afrika entrissen wurden, um in Amerika als Sklaven zu dienen.
Vermutlich haben sie es verziehen, aber sicher nicht vergessen.
Und wenn diese armen Seelen, darunter waren auch wichtige Shamanen (die für meine Weiterentwicklung wichtig gewesen
wären), die jetzt ausgerechnet von Frau White gebeten werden, den Präsidenten zur Macht zu verhelfen, der sie verachtet, und
in Wirklichkeit am liebsten wieder zurück in die Vergangenheit schicken will. 
Nur mal um die Logik zu verbildlichen,  das ist das Gleiche, als würde ich Neger versuchen mit Hilfe von Herrn Hitler, die Welt zu
vereinen.

Auf Grund von Missbrauch der Gedankenkraft, hat die Evolution Menschen wie mich erschaffen, die sowas wie die
Shamanenpolizei gelten. Ich sehe diese Gabe eher als ein Fluch, weil sie mir im wahren Leben nichts, als nur die Einsamkeit
bringt. Um etwas zu erhalten, muss ich auf meine eigene Bedürfnisse verzichten. Das ist einzige Weg um das Vertrauen und
Hilfe der Vorahnen zu bekommen. Glauben sie mir, es macht keinen Spaß mit jemanden zu reden, der eigentlich schon weiß was
sie sagen werden. 

In dem Paul White die afrikanische Worte benutze, hat sie dadurch den Firewall ihre Gedanken geöffnet, und damit mir den
Zugang auch zu den Anderen erlaubt.
Daher  habe ich, nicht nur ihre wünsche sabotiert, sondern auch dafür gesorgt dass die versklavten Geister ihre langersehnte
Gerechtigkeit bekommen, damit sie endlich frei sein dürfen.

Er soll doch besser die Paula feuern, denn sie hat unbewusst dafür gesorgt, dass die Sklaven sich rächen dürfen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Kidane Yemane

Sehr geehrte Urlauber,

das ist nur eine Kleinigkeit, denn ich habe viel mehr drauf. Wenn Sie es so wollen, ich bin Ihr NEO vom Matrix. Ich bin ein Magier
und Zukunft und Vergangenheit Reisender. Ich kenne Ihre Zukunft, und wenn Sie TUI und Ltur unterstützen, dann gefährden Sie
mein Leben, und damit zugleich Ihre Zukunft. Denn dann werden Sie alle auf dieser Erde sterben, die Überlebenden haben
maximal 500 Jahre bevor Sie auch sterben!!! Es gibt keinen Ausweg, denn ich bin Ihr Schlüssel. Es ist mir egal, denn ich bin
auch ein Herr der Toten!
Wollen Sie es trotzdem riskieren, wegen 2 Monate  Geduld zu haben, nur wegen einem Urlaub Ihr ganzes Leben zu zerstören?
Es ist Ihre Wahl, ich hänge weniger am Leben, wie Sie!!!! Ich hätte 8x sterben sollen inklusive meine 3x Suizidversuche, aber die
Schöpfer lassen mich einfach nicht gehen, weil ich Gerechtigkeit, Gleichheit, und Weltfrieden schaffen muss. Es ist ein Auftrag;
ich habe mich oft dagegen gewehrt, weil Ihre Welt so hasserfüllt und egoistisch ist!
Mit Ihre Dummheit zieht sich alles in die Länge, weshalb Sie ab jetzt 13 Tage Zeit haben, bevor ich sage ihr könnt mir alle mal am
Buckel rutschen!!!

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr Sonnengott Horus 

Sehr geehrte Frau Doktor Gallant,

wie ich sehen kann beschäftigen Sie sich schon eine Weile mit dem Umwandeln von CO2 in Energie.
Ich muss im Vorweg sagen, dass ich diese Materie nicht studiert habe. Ich war bisher nur neugierig, ob meine Theorie
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funktioniert, bis ich Ihr Bericht gelesen habe. Jetzt bin ich mir sogar sicher, dass es funktionieren wird.
Meinen Vorgesetzten bei der Firma Bosch in Stuttgart habe ich dieses Thema Beschleunigung des Lade Vorgangs, aber ohne
den Akku an den Ladegerät zu stecken angesprochen, aber mit der Antwort dass Sie bisher mit der Induktive Ladung forschen. 
Diese Technik gibt es schon zum aufladen von Mobil Handy, nur dass sie, wie Sie das Problem mit der Geschwindigkeit und
Power haben.
Ich bin ein Hobbygärtner, mir war es zu teuer und gefährlich mit CO2 Gasflaschen zu arbeiten, und bin durch Zufall über ein
Dokumentarfilm über Aquarium, die zeigten wie Sie Ihre Produkte herstellen. Dabei sind mir die Pflanzen aufgefallen, und ich
fragte mich, wie man Ihnen mehr CO2 zufügen kann.
Zum Glück gibt es dafür auch schon eine Lösung, in dem man die CO2 flüssige Form dem destilliertem Wasser des
Aquariuminhaltes beifügt.
In der Pflanzenzucht spielen verschiedene Lichtspektren, Luftfeuchtigkeit, Luft mit all seine Elemente, und die Erde mit all Ihre
Spurenelemte eine große Rolle.
So bin ich auf die Idee gekommen, die CO2 der Luftfeuchtigkeit zuzufügen, ohne alles andere zu verändern. 
Und tatsächlich funktioniert es, ich meine sogar besser, weil man die CO2 Gehalt leichter erhöhen kann, ohne dass es für sich
selbst gefährlich wird. Das ist die Same für meine nächste Idee.
Ich kaufte eine ferngesteuertes Elektroauto 1:10 für meinen Hund, damit er den kleinen Teddybär, den ich hinten angehängt
habe, hinterherjagt. Nach 10 Minuten war der Spaß vorbei, und ich war sauer, das ich dafür soviel Geld ausgegeben habe. Ich
ersetze es sofort gegen einen Benzinermotor, um länger Spaß zu haben. 
In diesem Moment dachte ich, kein Wunder dass keiner einen Elektroauto kaufen will. 
Wir leben in eine schnelllebige Zeit, in der jede Sekunde kostbar ist.
Und dabei fragte ich mich, ob es möglich wäre die Photosynthese, sowie es bei den Pflanzen ist, mit all seine Gase mit der Hilfe
von H2O, Spurenelemente und die gezielten Lichtspektren, die beispielsweise die Pflanzen in der Wachstumsphase benötigt
werden, auf den Lithium-Akku Pflanze übertragen kann?

Vor 100 Millionen Jahren waren alle Pflanzen sehr sehr groß, weil die CO2 -und Stickstoffgemisch höher war.

Daher kommt jetzt daraus meine logische Folgerung, dass man den Akku nur schneller aufladen kann, indem die
Empfängerrezeptoren, die die gebündelten Lichtspektren aufnehmen und umwandeln sollen, manipuliert werden müssen, in den
man ihnen vorgibt, wir befänden uns in der Dinosaurierzeit, also viel heftigere Luftgemische. Sie müssen eventuell mit einem mit
mir jetzt noch unbekannten Material beschichtet werden, damit die benötigte chemische Reaktion entsteht, die zur
Beschleunigung des Ladevorgangs führen kann.

Sollte dies gelingen, öffnen sich neue Türen.

Ich hoffe, Sie verstehen meinen über Google übersetzten Text.

Mit freundlichen Grüßen 

Kidane Yemane 






